



INICIO

NOTICIAS

PROGRAMAS

CONTÁCTENOS

## Roncesvalles se opone a construcción de hidroeléctrica sobre el río Chilí

06 de Agosto de 2019, 04:38 AM



La comunidad en Roncesvalles continúa oponiéndose a la construcción de una hidroeléctrica en el río Chilí, pues argumentan que traería graves problemas para el ecosistema del municipio.

De acuerdo con el alcalde José Manuel García, aunque el rechazo al proyecto es generalizado, no se puede tomar ninguna acción que permita revertir la construcción puesto que cuenta desde el 2014 con licencia ambiental expedida por Cortolima.

Y aunque el municipio ha liderado varias iniciativas con el objetivo de frenar el proyecto, según el mandatario, no existe ningún mecanismo que permita tumbár su construcción debido a que cumple con los requisitos exigidos por la autoridad ambiental.

"El proyecto cuenta con licencia ambiental desde el 2014 en contra de nuestra voluntad. Por desgracia cuando se pudo hacer algo no se hizo, ahora es imposible revertirlo" dijo el mandatario.

Recientemente la Generadora Unión SAS, tramitó los permisos de concesión de aguas, lo que le da vía libre para su construcción.

El Proyecto Hidroeléctrico del río Chilí está localizado en la cuenca del río Chilí, en límites con el municipio de Rovira, con la captación localizada en la vereda Santa Elena.

Paola Rojas Gómez, periodista Regional.

E